

Generalversammlung und Weihnachtstfeier 2008

Beigesteuert von Erwin Abraham
Montag, 8. Dezember 2008

Generalversammlung und Weihnachtsfeier 2008

Das Drachenjahr 2008 neigt sich dem Ende zu und wir konnten bei der Generalversammlung viele Dinge besprechen und beschließen.

Unser neuer Schriftführer wird euch nach seiner Rückkehr über alle wichtigen Dinge informieren.

Bei der anschließenden Weihnachtsfeier bei gutem Essen sowie vieler Mehlspeisen unserer Damen (Danke) war eine gute Stimmung.

Der Parndorfer Drachenverein wünscht nochmals besinnliche Weihnachten und alles erdenklich Gute vor allem Gesundheit für das Jahr 2009.

mehr Bilder unter [Galerie » Weihnachtstfeier-2008 \(32\)](#)